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通学の安全対策大中踏切道の工事契約を可決

都市計画道路の浜幹線は など

講演会を開催します
学童保育事業の方向性は など

地域連携交流施設を視察（総務文教）など
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「みんなできれいにしよう」
一斉清掃（喜瀬川）
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夏
本
番
を
迎
え
、
夏
ま
つ
り

や
地
域
に
お
い
て
も
、
い
ろ
い
ろ

な
行
事
が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す

が
、
皆
様
い
か
が
お
過
ご
し
で

し
ょ
う
か
。

▼
サ
ッ
カ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ
が

ア
フ
リ
カ
大
陸
で
初
開
催
さ
れ

ま
し
た
。
日
本
選
手
の
活
躍
を

期
待
し
、
テ
レ
ビ
の
前
に
く
ぎ
づ

け
に
な
っ
た
方
も
多
か
っ
た
こ
と

と
思
い
ま
す
。
善
戦
し
た
選
手

の
プ
レ
ー
に
拍
手
を
送
り
ま
す
。

▼
私
た
ち
も
住
民
と
と
も
に
開

か
れ
た
議
会
、
身
近
な
議
会
を

目
指
し
、
日
々
努
力
を
重
ね
議

会
基
本
条
例
の
制
定
に
取
り
組

ん
で
い
ま
す
。　
　
（
編
集
委
員
）

　

私
は
、
５
年
生
か
ら
「
は
り
ま
陸
上
ク
ラ
ブ
」

に
通
っ
て
い
ま
す
。
走
る
事
が
好
き
な
の
で
、
今

年
の
ロ
ー
ド
レ
ー
ス
大
会
に
も
参
加
し
ま
し
た
。

毎
年
た
く
さ
ん
の
人
が
参
加
し
て
い
ま
す
が
、
今

年
は
ゲ
ス
ト
ラ
ン
ナ
ー
と
し
て
朝
原
選
手
が
参
加

し
て
い
た
の
で
、
播
磨
町
内
だ
け
で
は
な
く
、
町

外
か
ら
も
た
く
さ
ん
の
人
が
参
加
し
て
い
ま
し
た
。

　

私
が
住
ん
で
い
る
播
磨
町
で
、
こ
ん
な
に
盛
大

な
イ
ベ
ン
ト
が
開
か
れ
て
い
る
こ
と
を
、
と
て
も

う
れ
し
く
感
じ
ま
し
た
。
ま
た
、
大
中
遺
跡
ま
つ

り
や
県
立
考
古
博
物
館
な
ど
に
も
た
く
さ
ん
人
が

集
ま
り
ま
す
。
こ
の
よ
う
に
、
多
く
の
人
に
親
し

ま
れ
る
播
磨
町
を
私
は
ほ
こ
り
に
思
い
ま
す
。

　

こ
れ
か
ら
も
、
子
ど
も
か
ら
お
年
寄
り
ま
で
が

楽
し
め
る
イ
ベ
ン
ト
を
開
さ
い
す
る
な
ど
し
て
、

多
く
の
人
に
い
つ
ま
で
も
親
し
ま
れ
る
播
磨
町
で

あ
っ
て
ほ
し
い
と
思
い
ま
す
。

播磨西小学校６年
今
いま

井
い

　志
し

帆
ほ

さん

の作品です

播磨西小学校６年
山
やま

中
なか

　鈴
すず

さん
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その後はどうなった？

その後 その後

都市計画道路の浜幹線は
町道浜幹線はいつごろできるのですか。

ＪＲ土山駅北地区は
土山駅北地区の整備推進の手法は。

　東本荘から東へ明石市までの間、1,070ｍの道
路を新設するこの事業は、平成19年から28年ま
での10年間と予定されています。
　特に通勤・通学時間帯の交通の安全を確保する
ため、早期の整備が望まれており、町では少しで

も早い供用開始
に努めています。
　平成22年度
も引き続き、用
地買収、物件補
償を行うほか、
向ケ池の堤体工
事に着手します。

　ＪＲ土山駅北地区は、生活道路や下水道の未整
備が課題となっています。また、駅前の商業機能
の低下や建物の老朽化が進んでいます。
　町では、平成21年度に「地区のまちづくりの課
題と方向性」について検討しています。
　今後も、地元
住民の方々と協
議を重ね、住民
主体の安全安心
なまちづくりを
進める方針です。

だ
れ
か
ら
も
親
し
ま
れ
る
播
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